

Urgent : Besoin de votre aide pour contrer le projet d'antennes relais à proximité de l'école et du collège à Montauroux

Bonsoir à tous,

j'ai rencontré une femme admirable qui vient de découvrir que le conseil municipal de la Mairie de Montauroux a approuvé l'installation d'un **support d'antennes relais à quelques mètres de l'école primaire du lac, du gymnase et du collège Léonard de Vinci.**

Elle a créé, avec l'appui d'autres parents, le collectif de protection des écoles du Lac. Vous pouvez signer la pétition en ligne;

<https://www.change.org/p/mairie-de-montauroux-non-a-l-antenne-relais-accol%C3%A9e-%C3%A0-l-%C3%A9cole-et-au-coll%C3%A8ge-du-lac-de-montauroux>

Et suivre "cette affaire" sur la page facebook à cette adresse;

<https://www.facebook.com/groups/147850589067605/>

Mais il serait préférable que vous imprimiez les deux documents en pièces jointes (en deux formats pour tous!) en prenant le temps de bien faire remplir la pétition autour de vous et le soin de **demander aux gens s'ils ne l'ont pas déjà signé...**

Et que vous retourniez des pages (le plus possible) de la pétition dûment remplies à l'adresse du collectif:

Adresse postale sur demande auprès d'Elidia

Adresse mail du collectif; colproteclac@gmail.com

Gwendoline et les parents actifs dans cette démarche ont vraiment besoin d'un coup de main car la date butoir de recours se termine le **7 avril!**

Il y a peu de chance pour que la pétition face "la bascule", c'est pourquoi il serait préférable **de bien écrire votre adresse mail sur la pétition** au cas où il faudrait en dernier recours se réunir lors d'**une manifestation devant la Mairie de Montauroux!**

Il faut absolument que l'on soit solidaire... De nombreux cas de cancers, leucémies ont touché de nombreux enfants dont les écoles étaient à proximité d'antennes relais... A partir du moment où un mat s'installe, se greffent dessus **de très nombreuses antennes 2G, 3G, 4G de plusieurs opérateurs... Antenne Wimax, Faisceaux hertziens etc etc**, incompatibles avec le bien-être des adultes et enfants autour...
Ne rien faire, c'est "accepter".

Bonne soirée à tous,
Annie